

【2017年9月 大阪府在住 K様】

(旅のコメント)

九州へは何回か旅行した事がありましたが、飛行機かJR利用で、フェリーで行くのは初めてでした。 さんふらわあに乗るまでは、フェリーは移動手段の一つだと思っていました。 しかし、実際乗船してみると乗った途端に、旅が始まったみたいでわくわくしてきました。

(フェリーさんふらわあの旅1日目)

さんふらわあに乗船するのは初めてだったので、部屋に荷物を置くと、まずは船内探検へ。 外のデッキは夕方の風が気持ちよく、レストランや売店、大きな湯船のある展望浴場があるのにはびっくりしました。 出航後も思ったより、振動や揺れも無く、今回泊った部屋はファーストのレディースルーム!! アメニティセットや三面鏡、美肌スチーマーまでありました☆

TVもBS放送があり、テーブルの上に、お菓子と飲み物を置いて、まるで女子会の部屋☆☆ 夜遅くまで女子会トークの後、寝て起きると、志布志の港が遠くに見え、あっという間の船旅でした。

(フェリーさんふらわあの旅2日目) 志布志に着くと、まずは鹿屋航空基地資料館へ。 海上自衛隊で実際に使用されていた飛行機やヘリコプターなどは、迫力満点でした。 館内では飛行機の操縦席にも座って、パイロット気分も味わえました。



お昼のランチは「かのやばら園」のレストランで、 ほんのりピンクのばらカレーに、ばらソフトと、ばらメニューを堪能しました。

初めてのフェリーでぐるっと鹿児島3泊4日女子旅







近くの、霧島ヶ丘公園でのんびりした後は、本土最南端の佐多岬へ。 青い空と青い海、そして水平線とのコントラストの美しさに感動。 天気も良かったので、私でも美しい写真が撮れました。

残念ながらトンネル工事中で、 岬の奥にある縁結びの後利益がある御崎神社へは行けなかったのが残念でした。

その後、大隅半島に別れを告げ、根占からフェリーなんきゅうで山川へ向かいました。 景色を見ているとあっという間の1時間でした。

山川港に着くと、日も暮れかけ、「日本最南端の有人駅」JR山川駅前を通って、

宿泊地の指宿に向かいました。

指宿に着くと、砂むし会館「砂楽」で砂むし風呂で温まった後、 民宿で郷土料理を頂いて、2日目が終わりました。

(フェリーさんふらわあの旅3日目)

民宿のおかみさんが「ここへ行かなきゃ帰っちゃあだめ!」(笑)と 何度も勧められた「たまてばこ温泉」へ。

日帰り温泉&スパ部門全国第1位らしくそれはそれは絶景でした。

温泉の後は、長崎鼻の龍宮神社でおみくじをひき、貝殻祈願。白い貝殻に願い事を書きました。

こちらも縁結びの神様です。 何を書いたかは秘密です(笑)

そして、インスタ映えしそうなパフェが食べれる「マンゴーの森」で「たまて箱パフェ」を。 駅前のお店で、マンゴーシャーベットを食べて、お土産を買った後は指宿駅前でランチを。

ここでもご当地名物を頂きました。







フェリーさんふらわあ

そして、鹿児島中央駅経由で、志布志へ。港に着くと、既にたくさんの車が並んでいて待ち時間もさほどなく、さんふらわあに乗船。 行きは「きりしま」でしたが、帰りは「さつま」でした。

旅の疲れを展望浴場で癒した後は、アメニティセットに入っていたフェイスマスクで美肌を取り戻してベッドへ。

(フェリーさんふらわあの旅4日目) 翌朝無事、出発した南港コスモフェリーターミナルに戻って、そのまま仕事へ行きました。

◆今回の旅行では、お天気にも恵まれ、計画していた、行きたい所、食べたい物、見たい所のほとんどに訪れる事ができ、 とても満足でした。

唯一JAXAの「内之浦宇宙空間観測所」で実物ロケットを見る事が出来なかったのが心残りですが、また次回さんふらわあで九州へ行く時に行ってみたいです。

これ程長い時間、船に乗るのは初めてでしたが、一言で言えば*「女子会しながら目的地に着く」*みたいな感じで、

飛行機や電車では味わえない、ゆったり感のある旅となりました。

☆今回の行程☆

1日目 初のさんふらわあ乗船 船旅満喫☆

2日目 鹿屋 大隅半島 山川~根占フェリー 指宿温泉泊

3日目 指宿 池田湖 西大山駅他観光

4日目 大阪港到着後、そのままお仕事へ。



☆今回の行程でおすすめ「船に泊まろう マイカープラン」。片道最安値28,000円~楽しめる船旅です。

